

## ABSTRAK

**Eka Rahmah Yuniardi :** **Pengaruh Kepemilikan Intitusional Dan *Return On Equity* (ROE) Terhadap Kebijakan *Dividen Payout Ratio* (DPR) Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah (ISSI) (Studi Di Pt. Bisi International Tbk Priode 2012-2022)**

Penelitian ini dilatar belakangi karena semakin banyak perusahaan yang berkembang dapat memberikan pengaruh positif terhadap perekonomian di Indonesia. Ini adalah salah satu upaya yang dapat dilakukan dalam membangun sistem perekonomian di Indonesia. Untuk itu perusahaan yang memiliki kinerja yang baik dapat meningkatkan nilai perusahaan, hal tersebut dapat dilakukan melalui keputusan keuangan perusahaan dengan cara memanagerial laba yang dimiliki perusahaan agar menguntungkan perusahaan dan menguntungkan para pemegang saham. Peneliti menduga bahwa adanya pengaruh Kepemilikan Institusional dan *Return On Equity* (ROE) terhadap *Dividen Payout Ratio* (DPR). Selain itu, adanya perbedaan-perbedaan hasil penelitian yang telah dilakukan sebelumnya.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengidentifikasi pengaruh Kepemilikan Institusional secara parsial terhadap *Dividen Payout Ratio* (DPR), pengaruh *Return On Equity* (ROE) terhadap *Dividen Payout Ratio* (DPR) dan pengaruh Kepemilikan Institusional, Return On Equity (ROE) secara simultan terhadap *Dividen Payout Ratio* (DPR) di PT. BISI International Tbk, priode 2012-2022.

Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan pada penelitian ini berasal dari laporan keuangan tahunan PT.BISI International Tbk priode 2012-2022. Analisis yang digunakan adalah Analisis Deskriptif, Uji Asumsi Klasik, Analisis Asosiatif, Analisis Regresi (sederhana dan berganda), Analisis Korelasi *Pearson Product Moment* (PPM), Analisis Koefisien Determinasi, dan Analisis Hipotesis (Uji T dan Uji F). Adapun pengolahan data menggunakan *SPSS For Windows Version 26.0*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kepemilikan Institusional secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Dividen Payout Ratio* (DPR) dengan koefisien determinasi sebesar 0,36% dan  $t_{hitung}$  sebesar 0,579. *Return On Equity* (ROE) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Dividen Payout Ratio* (DPR) dengan koefisien determinasi 20,1% dan  $t_{hitung}$  sebesar 1,503. Kepemilikan Institusional dan *Return On Equity* (ROE) secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap *Dividen Payout Ratio* (DPR) yakni koefisien determinasi 25,8% dan sisanya sebesar 74,02% dan  $F_{hitung}$  sebesar 1,392. Merupakan presentasi yang dipengaruhi dari faktor lain yang tidak diteliti pada penelitian ini.

**Kata Kunci :** **Kepemilikan Institusional, Return On Equity (ROE), Dividen Payout Rratio (DPR)**